



*** HERMANOS ***

BOLETIN HERMANDAD DEL CRISTO DE LA SED

FEBRERO, 1986

NERVION

BESAPIÉS AL STMO. CRISTO DE LA SED

El sábado 15 y domingo 16 de marzo, durante todo el día, estará expuesto en devoto besapiés la Imagen del Santísimo Cristo de la Sed.

Que tu presencia se haga notar en la guardia de honor a nuestro titular.

IMPOSICIÓN DE CRUCES

El martes, día 25 de febrero, a las 20 horas, y el domingo día 16 de marzo, a las trece horas, será bendecida e impuesta a los nuevos Hermanos la Cruz, distintivo de esta Hermandad.

Los Hermanos que no la tengan impuesta tendrán que asistir al cursillo de Reglas en las fechas que vienen señaladas en la sección de actos y cultos de la Hermandad.

HORARIO DE LOS OFICIOS EN LA PARROQUIA

Domingo de Ramos: Oficios a las 9 de la mañana.

Jueves Santo: Celebración de la Eucaristía a las 5,30 de la tarde.

Viernes Santo: Santos Oficios a las 5,30 de la tarde.

Sábado Santo: Solemne Vigilia Pascual a las 11 de la noche.

ALMUERZO DE HERMANDAD

Al igual que en años anteriores, como culminación de los cultos, celebramos la comida de hermandad. Las invitaciones para el fraternal almuerzo pueden adquirirse en Mayordomía. Debido a la reserva de plazas del restaurante, te rogamos lo avises con suficiente antelación.

Para dar facilidades a todos los Hermanos que deseen asistir a nuestra comida de hermandad que celebramos todos los años el día de la Función Principal de Instituto, comunicamos que esta puede pagarse en cómodos plazos a partir del mes de diciembre.

Los interesados se ponen en contacto con nuestro Mayordomo, Manuel Rojas, teléfono 576155.

Hasta el primero de marzo, Tejidos Toro, por obras, permanecerá cerrado. Las personas que quieran antes de estas fechas encargarse de la confección de túnicas pueden dirigirse a Padre Coloma, 82, donde serán atendidas por personal de este comercio.

SIGNO COMUNITARIO DE RECONCILIACIÓN

Desde las páginas de este boletín os envío un cariñoso saludo y al mismo tiempo os anuncio que, como en años anteriores y dentro de los cultos del Quinario en Honor del Santísimo Cristo de la Sed, tendremos el viernes, día 28, LA CELEBRACION COMUNITARIA DE LA PENITENCIA, que en esta ocasión será presidida por nuestro Arzobispo Fray Carlos Amigo Vallejo.

Lo mismo que nuestros pecados no se reducen a una cuestión personal, sino que siempre tienen repercusión en los demás, así LA RECONCILIACION no es sólo una invisible relación entre Dios y el pecador, sino que implica UNA INVISIBLE RELACION CON LA IGLESIA, comunidad de creyentes. De ahí que resurja en la Iglesia en renovación ESTE SIGNO COMUNITARIO DE RECONCILIACION.

Os invito a que en este año, no sólo asistáis a los diferentes cultos cuaresmales, sino a que lo hagáis con ilusión, con esperanza, en actitud de verdadero cambio interior.

Vuestro Parroco y Director Espiritual
JOSÉ CABRERA GÁLVEZ

En la exposición que sobre «Arte y artesanía de las Hermandades de Sevilla» se celebrará en el salón de exposiciones del Monte de Piedad, del 15 de febrero al 2 de marzo de 1986, se expondrán de esta Hermandad las siguientes obras:

EL NUEVO TECHO DE PALIO Y VARIAS CARTELAS CON LOS NUEVOS MEDALLONES.

Asimismo figurará en dicha exposición la INMACULADA CONCEPCIÓN, obra propiedad de nuestra Parroquia y Titular de nuestra Hermandad, imagen que será restaurada próximamente.

ENTREVISTA AL PREGONERO

Una vez más volvemos a insertar en nuestro Boletín este espacio de ENTREVISTAMOS A. Y hoy nos encontramos con nuestro hermano Manuel Jesús Díaz Martínez, Apoderado del Banco Hispano Americano, ahora ya jubilado, poeta, literato, etc., entre otras actividades, y que este año, el próximo día 23 de febrero, D.m., pronunciará el III Pregón de nuestra Hermandad.

—Manolo, ¿qué significa para ti serregonero de nuestra Hermandad? Y ¿qué sentiste al ser nombrado Pregonero?

—Pues para mí fue una inmensa alegría, pues no hay nada que supere, para un Cofrade, el que sea designado para hacer el Pregón de su propia Hermandad.

Yo

*amo al Cristo de la Sed
y también a Consolación María
y en su Boletín de Fe
mi amor y mi Poesía
siempre habré de poner.*

A mí esta distinción me llena de emotividad, por alegrar mi alma, el poder convertir mis sentimientos en expresión prosaica y en estrofas poéticas, y mi oración en canto místico de Saeta.

—Sabemos que hacer un Pregón en Sevilla y más tratándose de la Semana Santa, es un canto a las Cofradías, pero también creemos que debe tener algo de Espiritual. ¿Cómo será tu Pregón?

—Mira, mi Pregón, verás, yo pertenezco a familia cristiana y mi Pregón, además de la parte de religiosidad que en sí pueda tener, yo quiero darle un significado, quizás, no sé si nuevo, que se saiga de lo normal, y pienso tratar en él algunos puntos relacionados con la Hermandad, la Parroquia, el Barrio, con el Xto. de la Sed y la Virgen de Consolación por supuesto y todo lo relacionado con el desfile procesional de nuestra Hermandad.

—Pregonero, realmente escribir un Pregón creo que es bastante difícil, ¿cómo te ha sido a ti el de nuestra Hermandad?

—En verdad, si te digo, no me ha sido difícil, ya que por experiencia yo he escrito otros pregones, como por ejemplo, en Chipiona, hice el Primer Pregón Marinero y trataba, como es natural, de la Virgen del Carmen, y además mi padre era un hombre muy Cofrade y muy Mariado, porque él era Mayordomo de la Hdad. de Ntra. Sra. del Pilar y hoy sigue siendo Mayordomo Honorario Perpetuo, y todas estas cosas me han dado a mí cierta facilidad, aparte ya de que la expresión o la dición pueda ser más o menos acertada.

—Manolo, yo sé que el Pregón de nuestra Hermandad lo tienes ya casi terminado, ¿nos puedes adelantar algo, o prefieres dejarlo todo para el día 23 de febrero?

—Mira, Jesús, yo prefiero, en fin, no es que yo quiera dar una sorpresa con mi Pregón, pero sí te puedo decir y tengo la convicción de que el Pregón va a resultar y va a ser de la satisfacción de todos los Cofrades y sobre todo de la Hermandad y de sus hermanos y de la Feligresía, de la cual tengo también algunos puntos en los que trato sobre ella.

—Finalmente, Pregonero, un deseo para tu Pregón y para tu Hermandad.

—Para la Hermandad qué te voy a decir, si más que la Hermandad está haciendo creo que no se puede hacer.

En menos tiempo que la Hermandad del Cristo de la Sed ha llegado donde está es una labor difícilmente superable.

En cuanto al Pregón, que resulte lo mejor posible, yo pido a Dios que me dé suerte para que pueda llevarlo a su término y espero que llegue a ser todo lo grandioso que todos deseamos, ya que yo he puesto toda mi alma y todo mi corazón en él.

Te damos las gracias, Pregonero, por adelantado y tanto mis compañeros de Junta como yo mismo elevamos oraciones a nuestros Amados Titulares para que tu Pregón sea grandilocuente y una fuente de permanente vivacidad para todos los hermanos.

JESÚS PUERTO CASTRO

Secretario 1



SALIR DE NAZARENO

Queridos Hermanos:

¿Os habeis parado alguna vez, tan sólo un instante, a analizar profundamente lo que estas palabras significan?: «SALIR DE NAZARENO». Yo lo he hecho y me gustaría que todos vosotros tuviérais alguna vez tiempo para reflexionar sobre ellas.

- Es algo muy serio y no es tarea sencilla
 - Es como si hiciéramos un acto publico de Fe en Jesucristo, porque cada uno de nosotros va gritando, a pesar de su silencio, «que es cristiano».
 - Deberíamos emplear la palabra «soy» nazareno, mejor que la de «salir» de nazareno, pero para eso tendríamos que concienciarnos mucho antes de llegar a nuestra Hermandad.
 - Vistiéndonos de nazarenos queremos acompañar a Cristo en su largo camino hacia la cruz, pero recuerda lo que dijo: «El que quiera seguirme tome su cruz», y yo me atrevo a indicar que a Jesús le tenemos que seguir con nuestra cruz día a día, no sólo en la estación de penitencia una vez llegada nuestra Semana Santa, porque salir de nazareno significa hacer penitencia por todo lo que nos impide parecernos a El.



- El salir de nazareno no debe ser un alarde o una prueba de resistencia, sino una manifestación de Fe y no sólo durante el recorrido de la procesión, sino durante todo el año.
- El buen nazareno nunca acaba su estación de penitencia, sino que es creyente y practica su Fe siempre.
- Por todo esto pidamos a Cristo poder «ser nazareno» día a día, para que cuando llegue el momento de «salir de nazarenos» lo hagamos con Fe y el debido respeto.

Fco. Javier Martín

OFRENDAS DE CERA A LA SANTÍSIMA VIRGEN

Como simbolo de amor a Santa María de Consolación, se invita a todos aquellos hermanos y devotos que deseen contribuir con su aportación, para que la cera del paso sea sufragada por los que lo deseen.

Cada vela tiene un precio según su tamaño. Pueden ser costeadas de acuerdo con tus posibilidades y te será menos costosa si la adquieres entre varios donantes.

ACTOS Y CULTOS DE LA HERMANDAD

FEBRERO

DÍA 14.-CURSILLOS DE REGLAS.

DÍA 21.-CURSILLOS DE REGLAS.

DÍA 23.-PREGÓN DE LA COFRADÍA DE NERVIÓN.

DÍA 25.-IMPOSICION DE CRUCES.

DÍAS 25, 26, 27, 28 Y 1 DE MARZO.-QUINARIO.

MARZO

DÍA 2.-FUNCIÓN PRINCIPAL Y COMIDA DE HERMANDAD.

DÍAS 3, 4 y 5.-PAPELETAS DE SITIO, HERMANOS QUE SALIERON EL AÑO PASADO CON VARAS, INSIGNIAS Y CIRIOS.

DÍAS 6 y 7.-HERMANOS QUE SALEN POR PRIMERA VEZ.

DÍA 11.-CURSILLO DE REGLAS.

DÍAS 12 y 13.-CHARLA DE HERMANOS.

DÍA 14.-DONACIÓN DE SANGRE. CONFERENCIA: LA SÁBANA SANTA. TRASLADO DE LOS PASOS.

DÍAS 15 y 16.-BESAPIÉS E IMPOSICIÓN DE CRUCES.

DÍA 17.-TRASLADO DEL CRISTO AL PASO.

DÍA 21.-RETIRO DE SALIDA Y VIA CRUGIS. RETRANQUEO.

DÍA 26.-MISA ANTE LOS PASOS. ESTACIÓN DE PENITENCIA.

ABRIL

DÍA 25.-CULTO MENSUAL.

MAYO

DÍA 23.-CURSILLO DE REGLAS.

DÍA 30.- CULTO MENSUAL.

JUNIO

DÍA 20.-CURSILLO DE REGLAS.

DÍA 27.-CULTO MENSUAL.

• • •

EL VIERNES DÍA 14 A LAS 9 DE LA NOCHE CONFERENCIA SOBRE LA SÁBANA SANTA DE TURÍN, POR D. EDUARDO GÓMEZ HERRERA. SERÁ ILUSTRADA CON DIAPOSITIVAS.

ESTRENOS

- Techo de Palió según dibujo de nuestro Hermano Antonio Dubé de Luque, realizado en los talleres de «Sobrinos de D.ª Esperanza Elena Caro».
- Medallones para las cartelas de los respiraderos con pasajes de las Sagradas Escrituras alusivas a los versículos del Magnificat realizados en plata de ley por José Zabala Osuna.
- Escudo de la Hermandad bordado en oro para el faldón central del paso de palió, realizado y donado por D. Manuel de los Cobos.
- Terminación de los bordados de los respiraderos del paso de palió, realizados en el taller de «Sobrinos de D.ª Esperanza Elena Caro».

La Hermandad sorteará por el cupón de la O.N.C.E. un coche marca OPEL CORSA, modelo «CITY», matriculado y asegurado, con radio cassette, el día 20 de Marzo de 1986. Cada papeleta vale doscientas pesetas.

Una vez más esperamos la generosa colaboración de todos los Hermanos y del Barrio